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024年已經正式邁入7月，也代表著我

們一年三次的公益捐血活動也進行了一

半，在如此炙熱的天氣仍澆不熄我們電信

公會二區委員會對社會公益的熱情；7月6

日一大早，由我們活動總幹事王副主委 再

樑帶著他兒子王俊富、劉委員 家鳴等人拉

開序幕，當然我們的江主委 紅梅也帶著愛

心早餐抵達現場，當大家還在假日賴床之

餘，他們已經把捐血工作站的一切給打理

好了，一件件的禮品都代表著各方長官對

於捐血活動無私的付出，當一切準備就緒

後，陸續就有善心人士捲起衣袖來登記準

備捐出他們的熱血了。
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不久後旗袍學會的石創會長 淑平、新上

任的鄭理事長 如君也率領學會姊妹們來一

起共襄盛舉，她們也準備了相當多的禮品提

供給捐血的民眾；但這酷熱的天氣真的令人

卻步，看著捐血人潮稀稀落落，大家都相當

憂心，中午時分，我們江主委 紅梅也邀請

在現場陪我們一整天的李名譽理事長 金池

、李常務理事 進富夫婦、黃常務監事 仁宏

、蔡理事 宗男、以及我們寇委員 議元與旗

袍學會的姊妹們，帶著宣傳大聲公和公會旗

幟，繞行大安森林公園與建國文藝特區發送

小涼扇來加強宣傳力度，此次公會的長官們

還踴躍捐款來讓我們應用，為了吸引捐血人

潮，我們也額外加碼提供捐血抽獎，雖然是

些小禮品和禮券，但目的就希望大家可以提

高捐血意願來幫助需要幫助的人！

        

因近期新冠肺炎復甦，加上天氣相當炙熱

，也降低了大家的捐血意願，根據報導全台

血庫僅剩不到5天的血液庫純量，這讓我們

更加擔憂，結束時我們也算是有不錯的成績

，雖然不盡完美，但是大家都為了公益盡了

力；捐血是一件充滿愛心和正能量的活動，

我們希望能夠拋磚引玉，喚起更多人對社會

公益的重視，用實際行動來支持這類活動，

讓愛心充滿整個社會。
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